
１．例会変更

 　　伊万里ロータリークラブ

　　　   ６月１０日 （水） １２：３０→１８：３０～

　　　　 例会場　　年度末懇親会の為

　　ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　   ６月　９日 （火） １２：３０→１８：１５～

　　　　 魚徳　　夜の例会の為　

　　　　 ６月２２日 （火） １２：３０→１８：００～

　　　　 インターナショナルカフェ　　新旧交代式の為　　

　　佐世保東ロータリークラブ

　　　 　 ６月１１日 （木） １２：３０→１８：３０～

　　　　　ホテルオークラＪＲハウステンボス　新旧委員交代式の為

　　佐世保南ロータリークラブ

　　　 　 ６月２６日 （金） １２：３０→１８：００～

　　　　  ＪＡさせぼホール　　交代式の為　  　

　　　

２．来　　信　

・ガバナーエレクト事務所

　　 ①ＤＶＤ「ようこそロータリー」 の送付

　    ②地区委員名刺作成用資料データのお願い

　    ③ガバナー月信送付先確認のお願い

　　  ④２０１５－２０１６年度活動方針他データの送付

・古賀良一 ２０１５－２０１６年度第６Ｇガバナー補佐

　　　①次年度ガバナー公式訪問並びにガバナー補佐訪問日程の

　　　　 お知らせ

　　　②略歴並びに写真の送付　　　  

・佐世保南ロータリークラブ

      ２０１５－２０１６年度第２回佐世保市内８ロータリークラブ会長 ・

　　　幹事会議事録　
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　本日は２０００〜２００１年度会長の

鶴田明敏パスト会長に創立１０周年

記念事業をどのように行ったか、 ま

た、 音楽、 特にジャズについて伺

います。

　ジャズは１９世紀末から２０世紀初

頭にかけてアメリカ南部ニューオーリ

ンズが発祥の地と考えられ、 ヨーロッ

パ古典文化を基盤に発展してきた街に、 突然アフリカから数多くの

黒人奴隷が流入し、 １８６０年南北戦争勃発で北軍の勝利により、 １

８６５年 「奴隷解放」 実施され、 西洋楽器を用いた高度な音楽技術

と理論、 およびアフリカ系アメリカ人の独特のリズム感覚と音楽形式

とが融合して生まれました。

　コルネット奏者バディー ・ ボールデンの誕生 （１８６８年ニューオリ

ンズ） は 「初代ジャズ王」 として、 ディキシーランドジャズのスタイル

を作り上げました。 彼は歴史上最初のジャズバンドを結成しました

が、１９０７年には活動停止し、本人による録音は残されていません。

　ジャズは演奏の中にブルー・ノート、 シンコペーション、 スウィング、

コール・アンド・レスポンス （掛け合い演奏）、 インプロヴィゼーション、

ポリリズム （複合リズム） などの要素を組み込んでいることが大きな

特徴とされています。 日本に初めてジャズが伝わったのは１９００年

頃とされ、 上陸地はさだかではなく神戸港、 横浜港、 大阪港など

諸説存在しますが、 戦後の復興の地は佐世保です。

貴方の輝くロータリーライフを
Your rotary life to glisten

　５月　３日　竹本　慶三・多恵子　ご夫妻
　５月　５日　坂井　智照・啓子    　ご夫妻
　５月　５日　崎山　信幸・やよい　ご夫妻
　５月　９日　福田　英彦・ちづ子　ご夫妻
　５月２０日　南部　　建・裕子　　ご夫妻
　５月２１日　嘉村　大輔・美智子　ご夫妻
　５月２４日　八重野一洋・貴久実　ご夫妻
　５月２８日　松尾　英機・澄恵　　ご夫妻

大久保厚司会長・浅野訓一副会長・本田実幹事

交通安全運動が１１日から昨日の２０日まで実施されていましたが、

皆さんは違反などはされていないでしょうね。 長崎県はシートベ

ルト着用率が９９.５％山口県と同率で全国１位ですが、 後部座席

のシートベルト着用率は２８.８％で全国３９位だそうです。白バイ、

覆面、 速度取締などのお世話にならないように安全運転致しま

しょう。

鶴田明敏君

本日、 諸般の事情で卓話をさせていただきます。
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ＳＡＡ：糸瀬新君

次回例会／５月２８日１２：３０～

次回献立／洋食松花堂弁当

本日の合計　　　　　 11,000 円

本年度の累計　　　 788,000 円

平瀬栄様 ・ 竹本慶三君

パスト会長の鶴田さんが卓話をされると聞きました。 頑張ってほ

しいのですが、 皆さん、 チャチャを入れないようにしてください。

松尾英機君

結婚記念日となりました。 ありがとうございます。 相変わらず仲の

良い夫婦とうらやまがれています。

南部建君

結婚記念日のお花ありがとうございました。 よくここまで続いたも

のだと、 二人とも感心しております。

八重野一洋君

５月２４日、 結婚記念日です。 ２３年目を迎えます （多分！）

ニコニコします。

嘉村大輔君

結婚記念日のお花、 ありがとうございます。

鶴田明敏パスト会長

　若い会員さんが増えてきましたので、 佐世保中央ロータリークラブ

と共に歩んだ２４年の振り返りをしてみます。

　私は初代の出席委員長を務めました。 当時は厳しい先輩がいて、

欠席会員には直接電話をして、 メークアップするように指導させられ

ました。 会員全員がポールハリスフェローになったり、 米艦エセック

スの艦上例会などが懐かしく思い出されます。

　発足２年目に平瀬栄君、大塚君等と図って 「佐世保中央ロータリー

クラブ旗」 小学生少年ソフトボール会の支援を始めることが出来まし

た。 この支援は９年以上続き、 その旗は今も清水ツインズ旗として

受け継がれています。 全試合、 公式審判員が付く大がかりなもの

でした。

　福田会長年度にはタレントのアグネスチャンさんを招いてのＩＭも開

催しました。

　更に、 会員６２名での創立１０周年記念行事です。 故鶴丸さんを

思い出します。

　私は旭中、 北高時代からブラスバンド部で活動し、 日大ではフル

バンドに参加しバンドマスターとして全国巡演を行いました。

　最近はバンド ・フォーシーズンズを結成し、 させぼ夢大学やライ

オンズクラブや他ロータリークラブ等、 色々なイベントに参加してい

ます。 米軍のハーバービューでも毎年演奏しています。

　昔、 パストガバナーの佐古良尊さんが 「ロータリーは人生の道場

だ」 と仰ってました。 私は 「ロータリーは大人の幼稚園」 と思って

ます。 いつか止めようと思い続けた２４年間でしたが、 これからも頑

張っていきたいと思います。 有難うございました。

 　　　　　　■　会 員 卓 話　■
　 佐世保中央ロータリークラブとサックス演奏の
　　　　　  ２４年を振り返った我が半生　
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